
Pièces 3 Pièces

Superficie 92 m²

Référence 84917707

Prix 1 599 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Au  dernier  étage  avec  ascenseur  d'un  bel  immeuble  de  standing  sécurisé  avec

gardien,  magnifique  appartement  en  duplex  entièrement  traversant  et  baigné  de

lumière. Le premier niveau est composé d'une entré spacieuse, un agréable double

séjour avec cheminé, une cuisine indépendante donnant sur terrasse sans vis-à-vis

et  d'un  cabinet  de  toilettes  indépendant.  Au  niveau  supérieur  se  trouvent  deux

belles  chambres  ouvrant  sur  une  terrasse,  une  salle  de  bains,  des  espaces  de

rangement  et  un cabinet  de toilettes  indépendant.  Ce bien exceptionnel  bénéficie

d'un excellent emplacement, au calme, entre ...

Magnificent,  dual-aspect duplex apartment flooded with light on the top floor of  a

stunning  and  secure  high-end  building  with  lift  and  concierge.  The  first  level

comprises  an  entrance  hall,  double-sized  living  room  with  fireplace,  separate

kitchen opening onto a terrace, and a separate toilet. The upper level features two

bedrooms  opening  onto  a  terrace,  a  bathroom  and  a  separate  toilet.  This

exceptional  property  benefits  from  an  excellent  location  in  quiet  surroundings

between the jardins du trocadéro and the pont de l'alma, and affords a panoramic

view of the eiffel tower. Cellar included. ...

BARNES PIED-A-TERRE TROCADERO

81, avenue Kleber - 75016 PARIS 16EME
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